

# ながうら青空の会だより

長浦地区住民会議「ながうら青空の会」は、地域の青少年健全育成を目的としています。

## <ご挨拶>

ながうら青空の会会長 五十嵐 静男



日頃よりながうら青空の会にご指導、ご協力頂き大変ありがとうございます。  
今年度もあとわずかとなりましたが、コロナの影響で活動が制限されており、なかなか思った活動ができておりませんがそれでも皆さんで知恵を出し合って活動を行っております。

### 五十嵐会長

10月30日(土)には長浦公民館の小多目的広場にて、モルックを袖ヶ浦市レクリエーション協会の皆さんにご協力頂き実施致しました。多くの子供たちに参加していただきました。ご協力ありがとうございました。

ほかに、長浦公民館のわんぱく教室と共催で11月20日(土)には、親子防災スタンプラリーを開催致しました。親子での参加で楽しく防災について勉強できたようです。このところ世界的に自然災害も多くなってきており、まずは災害が来る前に準備等しておくことが大事ですよね。スタンプラリーで勉強したことを思い出していただければいいですね。

ながうら青空の会では一緒に青少年健全育成を目的に活動いただけるボランティアを随時募集しています。地域とつながりを持ちたい、ボランティア活動してみたい、という方がいましたらぜひ一緒にやりましょう！  
今後も皆で楽しく出来る青空の会にしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。



## 回覧

第48号

発行 令和4年1月31日  
編集 ながうら青空の会  
広報グループ  
長浦公民館 ☎62-5713

## 長浦・蔵波なごやか交流会

両交流会には、地域の高齢者や一般の参加もあり、子どもたちと交流ができました。

スタッフ一同、感染症予防対策を取り、次年度も元気に活動してまいります。協力者の皆様、今後も宜しくお願い致します。

### 長浦なごやか交流会

1回目 11月7日(日)

代宿公民館で長浦サロン&代宿支援センターとコラボで簡単工作を楽しみました。  
代宿支援センターから素敵なお土産もいただきました。にっこり♪



2回目 11月23日(火祝)

長浦公民館小多目的広場で千葉土建一般労働組合かずさ支部の協力により「石膏手形づくり」で思い出づくりや手形が出来るまで石焼き芋とモルックを楽しみました。



### 蔵波なごやか交流会

1回目 11月14日(日)

今井青年館で千葉土建一般労働組合かずさ支部の協力により「石膏手形づくり」で思い出づくりやモルックを楽しみました。また、地域の協力者の方から、お野菜のお土産をいただきました^^



2回目 11月28日(日)

橘東青年館で寒空の中、元気よくモルックを楽しみました。地域の若者の協力もあり高齢者、子ども3世代の交流は笑顔いっぱいでした。また、地域の協力者の方から、お野菜のお土産をいただきました^^





10月30日(土)  
モルックで遊ぼう！

気持ちのいい秋晴れの中、長浦公民館の小多目的広場でモルックを体験しました。モルックはフィンランド生まれのニュースポーツで、子どもから高齢者まで気軽に楽しめるスポーツです。太陽と子どもたちの笑顔が眩しい一日でした♪



まずは受付で検温！



会長挨拶とルール説明。



お手本を見せてもらって



ゲームスタート！



みんなで楽しみました♪



各区分の1・2・3位には  
メダルを贈呈しました！



最後にみんなで記念撮影♪



11月20日(土)  
防災スタンプラリー

長浦公民館との共催で「親子防災スタンプラリー」を開催しました。防災に関する6つのブースと2つの遊び体験をクリアして親子で防災について学びました。災害はいつ起こるかわかりません。家族で防災について話し合うきっかけになっていたら幸いです。



非常用持出し袋に入れるものは？



水の入った消火器で的当て！



ツナ缶ろうそく火が付きました♪



新聞紙スリッパと紙皿上手にできるかな？



段ボールバットしっかりしてます。



地震〇×クイズ👉正解できたかな？